

Panamá, sábado, 15 de septiembre de 2007

## Sonrisa de mujer en Herrera

“Mi situación de pobreza jamás me hubiera permitido reponer mi dentadura”, manifestó llena de emoción y agradecimiento, Modesta Valdivieso, quien es una de las primeras 150 beneficiadas del programa “Sonrisa de Mujer” en la provincia de Herrera. La entrega de las prótesis dentales se efectuó este jueves en el Hospital Sergio Núñez en el distrito de Ocú, por la primera dama de la República, Vivian Fernández de Torrijos, quien manifestó que este programa ha permitido a muchas mujeres recuperar su sonrisa y sentirse “bonita”.

